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乗ってからも落ち着かず、窓

を開けて、ひたすら煤（すす）

の匂いや、蒸気の音を楽し

みました。あ、イチゴ狩りとお

寿司食べ放題はというと…。

イチゴは全然食べれず、２３

個で脱落。これならパックで

買ったほうが良かったので

はないか…と思うほど。お寿

司も期待しすぎていたので、

ネタの小ささにちょっとガッカ

リ…。でもしっかり３０貫は食

べました（笑）お腹も心も満タ

ンで帰路につきました。 

社長が最近はまっている

もの…。それは微生物ダ

イエットです！っと言っ

ても錠剤を飲んでいるだ

けですよ。何でも余分な

油や炭水化物をお腹で分

解してくれるというもの

らしい…。いわば乳酸菌

とかの一種だとか言って

います…。飲み始めてか

ら２週間、全く変化がみ

られません。思い切って

社長に聞いてみました。

「便もいつも通りだし、

ウェストも変化なし！効

果は１ｍｍも感じられな

い！」ですって。社長、

一言言っていいですか？

今回の失敗の原因は、あ

なたがケチったからです

よ。9,000円ぐらいする 

｢シー○ルーダ○エット｣

を買わずに1,800円ぐらい

の偽物を買ったのが原因

だと思います。変な八つ

当たりはせずに、諦めて

ください！（笑） 

今月の 

格言！ 
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あなた！甘い！世の中は便

利になっていて、今はＳＬ＋

おまけ付のバスツアーがたく

さんあるのです。それで行か

なければもったいない！しか

も、大切なのは、その「おま

け」の部分です。私が狙って

いたのは「イチゴ狩り＆お寿

司食べ放題」です。これだけ

ついて ８９８０円というプラ

ンを数年前に見ていたので、

同じプランがでるのをず～～

～っと待っていたわけです。

そしてやっと３月２７日に予

約したら、今度は震災の影

響で中止に…。そんなこんな

で、やっと５月に行けたので

す。そんな想いの詰まったＳ

Ｌでしたので大興奮！あのプ

シューと蒸気が出る音や、

ポーと高い音の汽笛。一つ

一つに大喜びしてしまいまし

た。聞くと昭和１７年に作ら

れたＳＬだそうです。こんなに

長い間、現役でがんばって

きたことにビックリしてしまい

ました。中もレトロで、味があ

り、とって も感動しま した。

先日、「紙で花を作る機械を

探しています」と女性の方が

来店されました。色々文房具

屋さんを回ったけど「わから

ない」と言われてしまい、困

っていらっしゃいました。そこ

で、インターネットやカタログ

をたくさん調べたら、該当の

商品を見つけることができま

した。また、弊社でも扱える

商品だったこともあり、すぐ

に発注をしました。後日、商

品を手渡すと大変感謝され、

更に、お礼にイチゴまで持っ

てきてくれました。 

私たちはいつも、正直に全て

をお伝えしています。 

たまに「大判のコピーがした

い」とか「高級な万年筆が欲

しい」とか言われれば、正直

に池田事務機さんや竹内文

具さんをご紹介しています。

時には地図や、商品の品番

まで調べて、お伝えしていま

す。とにかく困ったことがあ

れば、中部ビジネスに行け

ばなんとかなる…そんなお

店にしたくて、がんばってい

ます。今回はたまたま取り扱

いがある商品だったのです

が、必要なものがあったら 

何でも声をかけてみてくださ

い。きっとお役に立てると思

います。たくさんの人に喜ん

でもらえるように、これからも

頑張ります!! 

み ん な の 

ひ と り 言 

人の悪口をいう人は、人から 

悪口を言われるし、人の足を 

引っ張る人は、必ず誰かに 

足を引っ張られます。 

         （船井幸雄） 

 

因果応報。良い事も悪いことも 

必ず巡ってきます。どうせ 

だったら、良い事が巡って 

来たほうがいいですよね！ 
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先日、大井川鉄道に行って

きました！大井川鉄道と聞

いて、ピンっと来る人も多い

は ず…。そ う で す、念 願 の 

ＳＬ（蒸気機関車）に乗ってき

たのです！っと言っても、私

は鉄道がめちゃくちゃ好きと

いう訳ではありませ ん。た

だ、ＳＬは力強くてかっこい

い…とか蒸気の力だけで動

くところが魅力的…とか色々

な理由があって、すごく乗っ

てみたかったのです。皆さん

も考えてみてください。水を

沸かすだけであれだけ大き

なものが動くって不思議じゃ

ありませんか？単純に石炭

で水を沸かし、その蒸気だけ

で動いているんですよ！蒸

気ってすごいな～なんてしみ

じみ感じてしまいます。さてさ

て、どうして念願…なんて言

葉を使ったかと言いますと、

ＳＬに乗りたい！って思って

か ら、乗 る ま で に ２ 年 も か

かってしまったからです。え!?

どうして？大井川鉄道って前

からあるでしょ？っと思った

喜んでいただけました！のコーナー 

  夢のＳＬ 


